



学校教育目標
知徳体の調和のとれた品性のある子の育成
— 感動・感謝・発見のある学校 —

感動や発見の喜びを感じる子 思いやりを形で表す子 きびきび動く子

朝、夕はすっかり涼しくなり、空の雲を見ても秋を感じるころとなりました。9月の運動会では、子どもたちのがんばっている姿を見ていただくことができました。私たちも感動を覚えました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援があつてのものです。感謝申し上げます。

さて、10月になり、後期がスタートしました。運動会で培った力を学習や行事でも発揮できるように指導していきます。保護者の皆様の変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いします。

第54回運動会 9月21日(土)、26日(木) ～前へつき進み 仲間とともに 優勝をめざそう～

「団体演技」では、どの学年もやる気をみなぎらせ、凛々しく表現することができました。「団体競技、個人走」においても、全力で取り組む姿が見られました。それぞれの演技、競技が終わった後、風を切って退場して行く子どもたちの爽やかな表情に感動を覚えました。各色ごとの応援では、応援団を中心にまとまりのある応援を披露してくれました。競技中の運動場いっばいに声を出して応援している姿は、競技している子を勇気づけてくれたことでしょう。

また、高学年児童が係活動に責任をもち、プログラムが順調に進むようにかげで必死にがんばっていてくれたことにも嬉しさを覚えました。

最後になりましたが、あいにくの天候の中、たくさんの来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、大きな声援や温かい拍手を送っていただきました。本当にありがとうございました。お陰様で子ども達は自分達の力を最大限に発揮することができました。心より感謝申し上げます。



鶴来ほうらい祭り 10月5日(土)6日(日) についてのお願い

祭りに向けて学校では、次のように指導致します。きまりを守ってお祭りを楽しめるよう、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

○行き方について

- ・おうちの人と一緒にいく。友だちと行く場合はおうちの人に送り迎えをしてもらいます。
- ・校区外なので、子どもだけで自転車では行きません。
- ・**夜6時以降は、おうちの人など必ず大人と一緒に行って過ごします。**

○お金の使い方について

- ・よく考えて買い物をします。無駄遣いをしません。
- ・**お金の貸し借り、物のやりとり、おごり合いをしません。（食べ物やくじ等）**

○持ち物について

- ・**高価な物（ゲーム機など）を持ち歩きません。**

衣替えの季節です！

朝夕すっかり涼しくなり、衣替えの季節になりました。本校では、特に衣替えの期間を設けていません。体調や感じ方に合わせて、衣替えをしてください。

この機会に服装や身なりのきまりの確認をお願いします。お子様がきまりを守るように、**特に次の点で、ご協力をお願いいたします。**

1. **名札**を必ずつけます。
2. 白シャツは**第1ボタンをとめます。ズボンに入れます。**
3. 寒い場合は、制服の下に**ベスト・セーター（紺・黒・グレー）**を着てもいいです。できるだけ制服から見えないようにします。
4. **靴下は白・紺・黒・グレーの無地**（小さなワンポイント可。）
ひざ上ソックス・くるぶしソックスは不可。
5. **タイツは黒・紺で無地**のものです。（レギンス・トレンカは不可）
6. パーマ・カラー・ツブブロック・モヒカン等の髪型はさげ、小学生らしい髪型にします。

お知らせ

11月より月1回（10月のみ10/7と10/21の2回）の月曜日、子どもと向き合う時間確保のため、下校時刻を変更します。なお、掃除なしの校時となるため、月曜6限時間割は変わりません。

- 1、2年：14：25
- 3～6年：15：20

どの日になるかは、各月の学年便り等でお知らせいたしますので、よろしくお願いします。

「集中力も姿勢から」～親子でコアキッズ体操～

9月29日に「ぴいすく美川」より中嶋佳奈恵先生を講師に招き、PTA 教養委員会主催の講演会が開かれました。生まれてから立つまでの子どもの発達を取り入れた運動を紹介していただき、実際にやってみながら、体幹を鍛えることの大切さを実感しました。未来につながる心と体へと成長していく小学生である児童期は、体の土台を作る大切な時期であるので、1つの競技にとらわれることなく、いろんな体験をさせていきたいと思いました。

